

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título
22/12/2014	EL SUR DE (CONCEPCION-CHILE)	9	6	UDD VENTURES REALIZA ENCUENTRO ANUAL CON MAS DE 70 PROYECTOS APOYADOS

CITA TUVO LUGAR EN CONCEPCIÓN

# UDD Ventures realiza encuentro anual con más de 70 proyectos apoyados

Recién habiéndose adjudicado más del 20% de los fondos de Capital Semilla Expansión, UDD Ventures realizó su encuentro anual, consolidándose como una de las más exitosas en términos de cifras, destacándose en el ecosistema local, con más de 70 proyectos acelerados en cuatro años y cerca de \$2.000 millones entregados en sus sedes de Santiago y Concepción.

"Nos llena de orgullo ver que hemos agregado valor, poniendo inversión pública directo en las manos de los emprendedores a través de nuevas líneas de financiamiento. Esa es la sinergia público-privada y académica, que ha posicionado a Chile como el polo de emprendimiento de América Latina", señaló Mike Yorston, director ejecutivo de UDD Ventures.

Las proyecciones para los próximos años son positivas. Según Yorston, "hay aprobado un fondo de \$2.600 millones de parte de Corfo para invertir en los próximos 4 años. A esto se suma el recientemente adjudicado Capital Semilla Expansión, donde se apoyará a 8 startups con un total de \$600 millones. Si además consideramos los fondos que pensamos asignar en la VIII región a través de Innova Biobío y Corfo, esperamos entregar un total superior a \$3.500 millones en los próximos cuatro años, apoyando así más de 90 nuevos emprendi-

mientos.

A las palabras del director ejecutivo, se sumaron las de Hernán Cheyre, director de Emprendimiento de la Universidad del Desarrollo, quien recaló la contribución de UDD Ventures a la edificación de Chile como un polo de emprendimiento e innovación. "Queremos seguir contribuyendo a promover el emprendimiento, entregándole financiamiento, información, capacitación y mentoreo a personas que con perseverancia

pueden hacer algo grande", señaló.

"Para Innova Biobío es fundamental el trabajo de las incubadoras, gracias a éstas podemos articular de mejor forma la generación de nuevos emprendimientos. Son un brazo elemental, con el que además de obtener beneficiarios, se logra dar acompañamiento, formación y un apoyo primordial en la búsqueda de cambiar la matriz económica de nuestra región, en base a la innovación y el emprendimiento"; recaló el director ejecutivo

de Innova Biobío, Eric Forcael, quien participó de la actividad.

"Nosotros creemos que precisamente la innovación es el motor de la nueva economía que Corfo quiere instalar en el país y particularmente en la Región. Somos un país pequeño que no tenemos la posibilidad de crecer mucho en término de empresas, sin embargo tenemos la posibilidad de especializarnos en la calidad, por lo tanto, en instancias como esta, donde se genere innovación, en donde los emprendedores tengan la posibilidad de hacer procesos de presentar productos innovadores van a poder potenciar nuestra economía y poder desarrollarla" expresó el director de Corfo, Juan Mardones.



La cita reunió a personeros de la zona y de la UDD.